



～しかコーチから～

富士桜学院のみんなサッカー教室は楽しかったかな～？  
サッカーの試合はできなかったけど、広い芝生の上で  
元気いっぱいボールを蹴るみんなを見てうれしかったよ(\*^-^\*)

これからもたくさんお外で遊んで、元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってね！



～先生から～

記入者 深井 杏里

子供たちは楽しくサッカーをしており子ども同士でのボールの蹴り合いができ、友達と仲良く行っていました。  
この時期にリフレッシュ感覚で広い人工芝で楽しくできたかと思います。  
ありがとうございました。

記入者 石原 麻里

暑い中でしたが、こんな時期ではありましたが園では一人一つのボールに触れることができないが、サッカー教室では触れることができるので慣れない手つきでもドリブルなどができ、楽しく行えたかと思います。  
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会